

Mein größter Feind

Die Toten Hosen

Wenn ich in einen Spiegel seh,
bin ich mir immer wieder fremd.
Ist das wirklich mein Gesicht,
meine Stimme, die da spricht?

Wenn ich mit mir alleine bin,
gibt es keine Chance zu fliehn.
Nichts ist mehr da von all dem Schein,
von dem, was ich versuche zu sein.

Das ist der Moment,
in dem ich weiß:
ich selber bin
mein größter Feind.

Ich merke, wenn ich einsam bin,
ich kann mich selbst nicht mehr ausstehn.
Ich guck wieder auf mein Spiegelbild,
es macht mir alles nach
und verschwindet nicht.

Das ist der Moment,
in dem ich weiß:
ich selber bin
mein größter Feind.